



Rencontre du primat de l'Église orthodoxe de Jérusalem avec l'exarque patriarcal de toute la Biélorussie

Le 4 septembre 2019, Sa Béatitude le patriarche Théophile III de Jérusalem a reçu le métropolite Paul de Minsk et de Zaslav, exarque de toute la Biélorussie, en visite à Jérusalem avec la bénédiction de Sa Sainteté le patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie.

L'archimandrite Alexandre (Elissov), responsable de la Mission russe à Jérusalem, les membres de la Mission et ceux du groupe de pèlerins accompagnant l'exarque patriarcal en Terre Sainte, prenaient part à la rencontre .

Le métropolite Paul a remercié le béatissime patriarche Théophile de son chaleureux accueil, de sa bénédiction à visiter les lieux où vécut et prêcha le Christ, et à y célébrer.

Le patriarche Théophile a déclaré qu'à Jérusalem on était toujours heureux, d'accueillir des pèlerins des différentes Églises locales. « Nous sommes heureux de vous voir, Mgr Paul, vous qui avez longtemps vécu, travaillé et célébré en Terre Sainte » a ajouté le primat de l'Église orthodoxe de Jérusalem.

Il a aussi remarqué qu'il était particulièrement important, actuellement, dans le monde contemporain, d'œuvrer à la conservation de l'unité dans la Sainte Église orthodoxe. Sa Béatitude est profondément affligée de ce qui se passe aujourd'hui en Ukraine. « Je ne reconnais qu'une seule Église orthodoxe en Ukraine, celle que préside le métropolite Onuphre » a dit le béatissime patriarche, soulignant avec insistance que, selon les saints pères, le schisme est le péché le plus grave contre l'amour divin, qui est le fondement de l'unité ecclésiale.

Le métropolite Paul a chaleureusement remercié Sa Béatitude le patriarche Théophile de sa fermeté dans la défense de l'unité de la Sainte Orthodoxie, inébranlable tant qu'elle reste attachée à sa base, l'organisation canonique.

A la fin de la rencontre, les hiérarques ont échangé des cadeaux. Mgr Paul a offert au patriarche Théophile une icône de la Nativité du Christ, réalisée par les iconographes du monastère Sainte-Élisabeth de Minsk, ainsi que la médaille du 180^e anniversaire du Concile de Polotsk, qui annula l'union de Brest de 1596.

Le patriarche Théophile a offert à Mgr Paul un encolpion représentant l'icône de la Vierge de Jérusalem, informe le portail officiel du Patriarcat de Moscou, se référant au site de l'Église orthodoxe biélorusse.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/46148/>